

ANALISIS KEBIJAKSANAAN PENYALURAN DANA PADA BANK PERKREDITAN RAKYAT DI BALI



7 E - 18 - 91

202

a

Ni Ketut Purnawati

**FAKULTAS PASCASARJANA
UNIVERSITAS AIRLANGGA
1 9 9 1**

**ANALISIS KEBIJAKSANAAN PENYALURAN DANA
PADA BANK PERKREDITAN RAKYAT
DI BALI**

T E S I S

Telah disetujui oleh Panitia Penguji Tesis

Pada tanggal 22 Juni 1991

memenuhi persyaratan pendidikan

Pascasarjana Program Gelar

Program Studi Ilmu Manajemen

Oleh

Ni Ketut Purnawati

NIM : 098810477M

Mengetahui

Ketua Program Studi

Ilmu Manajemen



Ec. Budiman Chr., MA., Ph.D.

NIP.130206173

Pembimbing



Drs. Ec. Achmad Choesni Abdulkarim, MSc.

NIP.130517219

KATA PENGANTAR

Berkat Asung Kerta Wara Nugraha Ida Sang Hyang Widhi Wasa, tesis yang berjudul "Analisis Kebijakan Penyaluran Dana Pada Bank Perkreditan Rakyat di Bali" dapat diselesaikan.

Tulisan dalam bentuk tesis ini ingin menganalisis mengenai kebijaksanaan Bank Perkreditan Rakyat di Bali dalam penyaluran dananya, dengan tujuan untuk mengetahui apakah penyaluran dana yang telah dilakukan sudah optimal. Seperti halnya perusahaan-perusahaan lain, bank adalah suatu lembaga yang "profit seeker". Untuk itu bank harus dapat mengelola dananya yang tercermin dalam asset dengan seoptimal mungkin agar diperoleh laba yang maksimal.

Untuk menentukan proporsi dana yang optimal digunakan teknik linear programming dan selanjutnya untuk menguji apakah dana yang telah disalurkan bank sudah optimal, digunakan uji t. Dengan diketahuinya penyaluran dana yang optimal, dapat digunakan sebagai acuan oleh pimpinan bank dalam mengambil keputusan tentang kebijaksanaan selanjutnya. Selain manfaat praktis tersebut, tulisan ini merupakan prasyarat bagi penulis agar dapat menyelesaikan studi pada Fakultas Pascasarjana Universitas Airlangga.

Tesis ini dapat terwujud seperti sekarang berkat bimbingan dari Bapak Drs.Ec.Achmad Choesni Abdulkarim, MSc. selaku pembimbing penulis. Beliau telah begitu banyak meluang

kan waktu untuk memberikan bimbingan, dorongan dan semangat untuk terus berusaha serta belajar. Untuk itu penulis hanya bisa menghaturkan terima kasih yang sedalam-dalamnya semoga Yang Maha Kuasa akan membalas ketulusan hati beliau.

Pada kesempatan ini pula, penulis juga menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- Bapak Drs.Ec.Budiman Chr.,MA,Ph.D, selaku Ketua Program Studi Ilmu Manajemen Fakultas Pascasarjana Universitas Airlangga, yang banyak memberikan pengarahan dan petunjuk sejak penulis mulai kuliah sampai selesainya tesis ini.
- Staf pengajar Program Studi Ilmu Manajemen Fakultas Pasca sarjana Universitas Airlangga, yang telah memberikan bekal ilmu selama penulis mengikuti kuliah.
- Bapak Dekan Fakultas Pascasarjana beserta staf yang telah memberikan pengarahan dan membantu dalam urusan administrasi akademis selama penulis studi di sini.
- Bapak Rektor dan Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Udaya na Denpasar, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melanjutkan studi pada jenjang yang lebih tinggi.
- Bapak Ir.Maryono Supoyo, yang telah banyak membantu penulis dalam hal pengolahan data.
- Bapak Ir.Budiman Kostaman, MA, Kepala seksi PBB Bank Indonesia cabang Denpasar beserta staf dan pimpinan Bank Per-

kreditasi Rakyat di Bali, yang telah membantu penulis dengan memberikan data yang diperlukan untuk tesis ini.

-Bapak, Ibu (Alm.), Kakak, Adik-adik dan suami tercinta yang dengan tekun memberikan dorongan dan semangat dalam penyusunan tesis ini hingga selesai.

Penulis sangat menyadari keterbatasan dan kekurangan yang penulis miliki, untuk itu segala saran dan kritik yang positif diharapkan untuk kelengkapan isinya.

Surabaya, Mei 1989

Ni Ketut Purnawati